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本报讯（全媒体记者 江月）
“接到通知的时候，既惊讶意外，
又高兴激动，说明市委市政府对
我们新阶层的认可和重视。”12
月 8 日，市委书记魏晓明主持召
开基层代表座谈会，听取大家对

“十四五”规划编制工作的意见建
议。在受邀的12名基层代表中，
抖音网红、太湖县副县长唐翔和
安庆中通快递公司快递员王志强
引人关注。

1992 年出生的王志强是一
名有着 6 年工龄的快递员，也
是 12 名代表中最年轻的一位。
被选为快递小哥代表来，王志
强有些懵，在他看来，他只是
成千上万名安庆快递员中的普
通一员。也正因为他普通，所
以才能代表大多数快递小哥的
心声。

会上，坐在市委书记前面的
他一口气提了 5 条建议，从设置
菜鸟驿站、丰巢快递柜解决投递
难问题，到加大快递人员权益保
障解决快递员“被坑”问题，从对
快递车辆统一管理解决派送最后
一公里问题，到对快递包装回收
利用解决资源浪费等问题，事无
巨细。“书记说我建议提的实，还

说快递物流事关扩大内需国家战
略和人民群众幸福感，不是小
事，这对我们都是很大的鞭策鼓
励，也让我对安庆快递物流业发
展充满信心，对安庆发展充满期
待。”王志强说，回去以后，他
会在快递员的工作岗位上继续加
油干，为这个城市发展贡献自己
的力量。

和王志强一样，刚刚因为拍
汉服短视频为太湖县代言被媒
体评为“风采不逊策马雪原贺娇
龙”的唐翔也很激动。“我很惊
讶，因为通知是让我以‘抖音网
红’的身份参加会议。”这位 80
后的网红副县长说，这充分说明
了市委市政府对网红这一新阶
层人士的重视。

自今年4月份开通抖音账号
进行直播带货和做太湖招商、文
化旅游推介以来，“唐县长爱太
湖”抖音号已经收获了18.6万粉
丝，839 个关注，她发布的 398 个
视频作品已经收获了144.3万点
赞，线上线下带动当地产品销售
1000多万元，并将直播带货所得
全部用于资助太湖贫困生。很多
人看了短视频，感受到家乡的变
化，表示想回来发展；打造直播电

商队伍，一个扶贫车间的产品从
无人问津到爆仓扩大产能……会
上，唐翔结合亲身经历向大家展
示了新媒体的力量，并建议规范
和鼓励领导干部直播、加大电商
直播培训力度、创新政务服务宣
传新模式等。“作为挂职干部，
我的任期是有时限的，但是作为
太湖人，我的任期是永久的，我
将全力以赴，当好安庆、太湖的
宣传员和服务员。”唐翔说：“希望
未来的安庆、太湖能够成为网红
打卡地。”

我市召开基层代表座谈会问策“十四五”

书记开门请来快递小哥抖音网红

本报讯（全媒体记者 雷琳琳
通讯员 程海国）近日，省财政厅、省
林业局等部门联合印发《关于调整森
林保险保额和费率的通知》。预计通
过提高森林保险保额、降低森林保险
费率、扩大森林保险责任范围，全省森
林资源每年的总保额将从目前的约
300 亿元提高到近 500 亿元。我市是
林业大市，森林保险政策的调整将进
一步加速林业灾后生态修复进程，大
力增强林木所有者抵御自然灾害风险
的能力，进一步提升林长制改革“护
绿”“管绿”成效，为我市森林资源安全
提供更强有力的保障。

此次森林保险保额和费率的调
整，提高了森林保险保额，将公益林保
额由450元/亩提高至780元/亩，将商
品林保额由550元/亩提高至1000元/
亩。降低森林保险费率，将公益林费
率由3.5‰降低至2‰，将商品林费率
由4‰降低至2.2‰。扩大森林保险范
围，将“旱灾”纳入森林保险责任范围，
并将“虫灾”扩大至“病虫害”。

下一步，我市相关部门将加强工
作协调联动和政策宣传，强化保险监
督管理，维护参保农户利益，切实抓好
政策调整后的组织实施工作。

森林保险政策调整
助力林业高质量发展

范围扩大

遇到灾害更“保险”了

本报讯（通讯员 檀志扬 潘
邦）“以前我家近一亩的湖面一直
荒废在那里，自从湖面流转给村
里合作社，每年有近 200 元的租
金，另外我还常年在基地务工，一
年有7000元收入。”12月7日，怀宁
县黄龙镇菱湖村村民汪金结一边
在莲籽龙虾养殖基地清理杂草，一
边高兴地说。

今年70岁的汪金结是菱湖村
赵庄组贫困户。从 2018 年开始，
他就在基地务工，主要从事采摘莲

籽、清除菱湖周边杂草、帮助管护
等工作，一年加起来有近万元收
入，再加上扶贫政策的帮扶，他家
脱了贫，孙子如今也上了大学，日
子越来越好。

菱湖村有一片占地近百亩的
湖面，过去一直荒废没有开发利
用，不仅没有经济效益，而且影响
周边农田耕种。2018年，菱湖村
决定走新型农业道路，通过市场
考察，成立莲湖农业开发有限公
司，将近百亩湖面从村民手中流

转过来，以“基地+农户”模式，
投资40多万元打造成莲籽龙虾养
殖基地。

在莲虾综合种养模式下，莲藕
莲籽和小龙虾共栖共生，“和气”生
财。“过去几近荒芜的湖面，现在成
了‘聚宝盆’，看着就打心眼里高
兴。”菱湖村党总支书记陈文彬高
兴地说，通过莲籽、龙虾套养，我们
村连续两年实现村级集体经济收
入8万元，同时还带动60户村民和
10多户贫困户增收。

莲虾综合种养带动村民和贫困户增收

昔日闲荒湖 今成“聚宝盆”

本报讯（通讯员 周呜）今年 11
月份，市级公共资源交易平稳运行。
安庆市公共资源交易中心完成进场交
易（开标）项目242项（含网上商城），
交易额5.68亿元。

其中，建设工程项目成交 25 项，
交易额3.79亿元；政府采购项目成交
205项，交易额1.31亿元；产权交易项
目成交7项，交易额238.57万元；土地
交易项目成交5项，交易额0.56亿元。

上月市级公共资源

交易达5.68亿元

12月 8日，在迎江经开区
园区企业安徽坤力智能装备有限
公司的车间里，技术人员正在对
一台5G+无人驾驶AGV叉车内
的自动导引装置进行安装调试。

安徽坤力智能装备有限公司
目前正在开展自动导引运输车和
轮式移动机器人的研发和制造。
连日来，迎江经开区坚持创新驱
动发展，不断完善体制机制，激
发人才活力，打造高品质数字化
园区。

全媒体记者 路欣
通讯员 杨磊 摄

“大家结合各自工作领域和
岗位，提出了高质量的意见和建
议，贴近基层实际、反映群众心
声，我们将充分吸纳，推动规划编
制更加符合人民群众的期盼。各
级各部门要坚持开门问策，常态
化问计于民、问计于基层，虚心向
人民群众请教，把蕴藏在基层干
部群众中的创新活力激发出来，
推动各项事业更好发展。”

对于大家的建议

书记这样回应——

我单位现有写字楼对外出

租，办公地点位置优越、来往交

通便利、室内装修精良；另有位

于市中心区域，居住、生活十分

方便的住宅数套对外出租，有意

者请来电联系。
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